

circonférence ; les machelières pesent chacune 11 livres ; la tête à trois pieds de longueur et deux pieds d'épaisseur ; les yeux sont éloignés de deux pieds l'un de l'autre, et elle pèse 400 livres. Le squelette de l'animal est complet, à l'exception de deux ou trois côtes : sa longueur est de 62 pieds, et sa hauteur de 25. Il a été trouvé à 25 pieds au-dessous de la surface du sol, et l'on a trouvé près de l'endroit une autre tête de mêmes dimensions. Si les détails de cette découverte sont véritables, un champ nouveau et vaste est ouvert aux recherches zoologiques. La banque des Etats-Unis, auquel le terrain appartient, s'oppose à ce qu'il soit fait de nouvelles fouilles pour le présent.—*Journal Américain.*

*Les Montagnes Blanches.*—Le pas des montagnes blanches est un défilé très étroit de deux milles de longueur, entre deux crêtes élevées, en apparence séparées l'une de l'autre par une grande convulsion de la nature. Par ce défilé coule la rivière de Saco, qui a sa source dans ces montagnes. A environ un demi-mille de l'entrée de l'ouverture se voit une belle cascade, sortant d'une montagne élevée d'environ huit cents pieds au-dessus de la vallée, et à environ deux milles de distance. Le chemin de Lancaster à Portland passe par ce défilé, en suivant le cours de la branche principale du Saco. Un événement qui est arrivé en cet endroit, il y a quelques années, lui a donné une triste célébrité. Près du milieu de cette majestueuse ouverture, vivait, en 1826, une famille du nom de Crawford, laquelle tenait une maison d'entretien pour ceux qui pour affaires ou par curiosité passaient par cette contrée agreste. Elle se composait de huit personnes. La veille du jour où l'évènement que nous allons rapporter eut lieu, des nuages épais parurent s'accumuler à deux différents points de l'horizon, et se formèrent ensuite en une masse ténébreuse, qui demeura comme suspendue sur le sommet des montagnes. Comme le soir approchait, l'atmosphère prit une apparence encore plus effrayante, et enfin les eaux accumulées tombèrent, non en gouttes, mais en masse, comme si les cataractes du ciel se fussent ouvertes.

Le lendemain, quelques voyageurs, passant par le défilé, trouvèrent la maison abandonnée, et le chemin embarrassé par d'immenses monceaux de terre, de rocher et d'arbres tombés des montagnes. On se mit aussitôt à la recherche de ceux qui avaient occupé la maison, et à la fin on trouva les corps de cinq d'entr'eux, déchirés et meurtris par l'avalanche, qui avait ainsi porté la destruction dans sa route. Les corps des trois autres n'ont jamais été trouvés.

D'après les apparences, on conclut que deux avalanches se